



# みどり野

潟上市立出戸小学校  
校報 No. 1  
令和4年4月15日  
文責：湊

校訓 「太陽のように明るく 松のようにたくましく 海のように心豊かに」  
教育目標 「進んで学び たくましく 心豊かな子どもの育成」

\*\*\*\*\*

令和4年度 はりきって スタート！

校庭の桜の木のつぼみがピンクに色づき、そして、ようやく咲きました。始業式が行われ、また、1年生が入学して、もう春はとっくにきているのに、やっぱりさくらの花だよりを目にすると、春の訪れをより実感いたします。出戸小学校に春がきました。学校には子どもたちの明るい声が響き渡っています。希望の春です。令和4年度が元気よくスタートしています。

子どもたちの様子や学校の出来事などを、保護者や地域の皆様に、この「みどり野」(校報)で紹介していきます。分かりやすく親しみやすい紙面作りを心がけたいと思っております。

1年間どうぞよろしく申し上げます。



〔児童の発表から ～始業式で～〕

## がんばりたいこと

児童代表 6年1組 ○○○○ さん

ぼくが6年生になってがんばりたいことは2つあります。



1つ目は、学校のリーダーとして学校生活を送ることです。6年生は学校の最高学年です。そのため、委員会活動やクラブ活動、メイト活動など様々な活動を企画することになります。新しいことがたくさんあって、不安もありますが、友達と協力して、他学年のみんなをリードしていきたいです。

2つ目は、勉強です。6年生になると勉強の内容が難しくなると思います。そのため、授業中は先生や友達の発表をしっかりと聞いたり、積極的に発表したりしたいと思います。また、難しいことがあっても、友達と協力しながら学んでいきたいと思っています。

今年は出戸小学校で過ごす最後の1年です。楽しかったと思えるように、みんなと協力してたくさんの思い出をつくってきたいです。

## 1年間の主な行事予定

※予定ですので変更になる場合もあります。  
事前に連絡しますのでご了承願います。

- 4/22(金) 全校PTA
- 5/15(日) PTA 奉仕活動
- 5/21(土) 運動会  
※予備日 5/22(日)
- 7/ 1(金) 全校PTA
- 7/27(水)～7/29(金)  
個人面談
- 9/30(金) マラソン記録会  
※予備日 10/4(火)
- 10/29(土) 学習発表会
- 12/ 9(金) 全校PTA
- 2/ 9(木) 6年PTA
- 2/16(木) 1～5年PTA
- 3/14(火) 卒業証書授与式
- 3/29(水) 離任式



全校児童 190人(4/6現在)です。

＜令和4年度 出戸小学校 教職員の紹介 ～チーム出戸小「すべては子どもたちのために」～＞

保護者の皆様、地域の皆様とともに、全教職員一丸となって力を尽くします。よろしくお願ひします。



役職・担当	氏名	役職・担当	氏名
校長	〇〇〇〇	教頭	〇〇〇〇
主査	〇〇〇〇	養護教諭	〇〇〇〇
教務主任	〇〇〇〇	学校サポーター	〇〇〇〇
1年1組担任	〇〇〇〇	子どもと親の相談員	〇〇〇〇
2年1組担任	〇〇〇〇	外国語活動支援員	〇〇〇〇
3年1組担任	〇〇〇〇	ICT支援員	〇〇〇〇
3年2組担任	〇〇〇〇	事務補助員	〇〇〇〇
4年1組担任	〇〇〇〇	校務員	〇〇〇〇
3組担任(4年部)	〇〇〇〇	支援員	〇〇〇〇
5年1組担任	〇〇〇〇	支援員	〇〇〇〇
4組担任(5年部)	〇〇〇〇	支援員	〇〇〇〇
6年1組担任	〇〇〇〇	スクールガード・リーダー	〇〇〇〇
通級教室担当(6年部)	〇〇〇〇	スクールガード・サブリーダー	〇〇〇〇
教育専門監(外国語)	〇〇〇〇	主任調理員	〇〇〇〇
統括指導教員	〇〇〇〇	調理員	〇〇〇〇
指導教員	〇〇〇〇	調理員	〇〇〇〇
		地域コーディネーター	〇〇〇〇

【児童から新任の先生方へ ～新任式で～】

**お迎えする言葉 児童代表 6年1組 〇〇〇〇さん**

先生方、職員のみなさん、出戸小学校によるこそおいでくださいました。この出戸小学校は、明治から130年以上の歴史をもつ学校です。この学校の魅力について紹介します。



まず1つ目は、自然がとても豊かなところです。この出戸小学校は、海や林が近いところにあり新鮮な空気が流れてきます。特にすぐ近くの出戸浜海水浴場では、毎年清掃活動を行い、大切な自然を守る取り組みも行っています。

2つ目は、地域の方々とのつながりです。地域の方々は、私が「おはようございます」「さようなら」と言うといつも元気に返してくれます。また、学校の行事や勉強のときも地域の方々からたくさんのお話を学ぶこともあります。

3つ目は、出戸小学校の子どもたちが優しく、とっても元気なところです。私分からないとがあっても、優しくわかりやすく教えてくれたり、たくさん笑わせてくれたりします。このように、出戸小学校の子どもは、まさに太陽のように明るく、松のようにたくましく、海のように心豊かな存在です。

今回、私が紹介したほかにもまだまだたくさん魅力や自慢がありますので、ぜひ見つけてみてください。これから、先生方と楽しい思い出をたくさんつくりたいと思っています。どうぞ、よろしくお願ひします。

**23名の新1年生  
ご入学おめでとう!**

4月7日(木)、保護者の皆様、副市長様、教職員の出席のもと、入学式を行いました。感染防止対策を取りながらの短い時間での式でしたが、1年生の元気な返事から、緊張しながらもワクワクしている様子が感じられました。

入学後は毎日はりきってがんばっています。

さて、今年度も出戸新町在住の〇〇〇〇さんから、1年生へ、「折り鶴の飾り」をいただきました。ありがとうございました。

